



REFORMIERTE KIRCHGEMEINDE

HOLDERBANK • MOERIKEN • WILDEGG

www.ref-hmw.org

Oktober 2022

Pfr. Martin Kuse
Möriken
Tel. 062 893 34 62
martin.kuse@ref-hmw.org

Pfrn Regula Blindenbacher
Fislisbach
Tel. 079 621 64 91
regula.blindenbacher@ref-hmw.org

Präsidentin
der Kirchenpflege
Claudia Leutert
Holderbank
claudia.leutert@ref-hmw.org

Sekretariat
Kirchgemeindehaus
Karin Deubelbeiss
Silvia Frey
Tel. 062 893 17 31
Mo/Di/Do/Fr 08.30-11.30
info@ref-hmw.org

Impressum
Dies ist das Infoblatt der
Ref. Kirchgemeinde
Holderbank-Möriken-
Wildegg.
Redaktion:
Pfr. Martin Kuse
Pfrn Regula Blindenbacher
Silvia Frey

Festgottesdienst für Regula Blindenbacher

Am 4. September durften wir unsere neue Pfarrerin «installieren» - also offiziell und festlich in ihr Amt einsetzen. Vize-Dekan Martin Domann aus Lenzburg nahm die Einsetzung vor. Die Gemeinde bot ihrer neuen Pfarrerin ein herzliches Willkommen! Von der Feier und dem anschliessenden Apéro haben Käthi und Urs Frick schöne Bilder gemacht.



Die neue Pfarrerin leistet ihr Amtsgelübde, umgeben und getragen von Mitarbeiterschaft und Kirchenpflege.



Heidi Huwiler (Klarinette) und Magdalena Irman (Akkordeon) musizierten fulminant!

Regula Blindenbacher bedankt sich für das warme Willkommen (li) und wird mit Grussworten und Geschenken bedacht (unten).



Kolumne

Der Empfang in der Kirchgemeinde an meiner Amtseinsetzung hätte nicht wärmer sein können und ich möchte Ihnen allen dafür danken! Danke, dass Sie mich so herzlich aufgenommen haben! Danke, dass Sie glauben, dass ich zu Ihnen passe und wir alle gemeinsam in die Zukunft gehen können! Ich freue mich riesig.

Während wir so schön feierten, hat sich über Holderbank eine Wolke zusammengebraut. Der Frontartikel des letzten reformiert.ch (vgl. Artikel hier auf der Rückseite) berichtete über die Anklage der Holcim und wütende Bürger meldeten sich bei der Kirchgemeinde.

Ich freute mich über diese Menschen. Denn sie zeigen Mut, Loyalität und ein hohes Verantwortungsbewusstsein. Sie sind mit ihrer Wut über das Heks zur Kirche gekommen und liessen uns teilhaben an ihrem Gefühl der Ungerechtigkeit und Willkür. Gemeinsam haben wir überlegt, welche wirkungsvollen Massnahmen die Kirche unterstützen könnte - eine Kirche, die nicht politisch sein soll und sich trotzdem für den Frieden einsetzen möchte.

Während wir so intensiv diskutierten, wurde mir bewusst, dass es sicher einige Menschen in unserer Kirchgemeinde gibt, die ebenso starke Gefühle oder Schmerzen aushalten müssen. Bitte seien Sie versichert, es ist uns ein Herzensanliegen bei den Menschen zu sein, ihnen gerade auch in schwierigen oder in langen Leidenszeiten zur Seite zu stehen. Leider wissen wir häufig nicht davon. Falls Sie also betroffen sind – persönlich oder indirekt, so melden Sie sich bei uns oder erzählen Sie weiter, dass mann und frau sich bei uns melden darf. Wir sind Ihre Pfarrpersonen – sprechen Sie uns an, wir würden uns sehr freuen!

Pfrn. Regula Blindenbacher



Wunderbarer Spätsommer-Apéro mit Gästen: Grussworte sprachen nicht nur die Gemeinderätinnen Jeanine Glarner (Möriken-Wildegg) und Sonja Gygli (Holderbank), sondern auch VertreterInnen der katholischen Pfarrei Lenzburg und aus den reformierten Nachbarkirchengemeinden Birr, Rapperswil, Lenzburg, Othmarsingen und Niederlenz sowie Kirchenrat Gerhard Bütschi.



Gottesdienste

Sonntag, 02. Oktober, 09.30
Kirche Othmarsingen: Regionalgottesdienst mit Niederlenz und Othmarsingen (Fahrdienst gemäss Kirchenzettel im Lenzburger Bezirksanzeiger)

Sonntag, 09. Oktober, 9.45
Kirche Niederlenz, Regionalgottesdienst mit Othmarsingen und Niederlenz, (Fahrdienst gemäss Kirchenzettel im Lenzburger Bezirksanzeiger)

Sonntag, 16. Oktober, 10.00
Kirche Möriken: Regionalgottesdienst mit Othmarsingen und Niederlenz, Pfr. Burkhard Kremer, Musik: Christina Ischi

Sonntag, 23. Oktober, 19.00
Kirche Holderbank: Taizé-Abendfeier, Pfr. Martin Kuse, Musik: Prisca Burren, Silvia Lüscher, Christina Ischi (Querflöte, Gitarre, Akkordeon)

Mittwoch, 26. Oktober, 10.00
Kirche Möriken, Fire mit de Chliine, Pfrn Regula Blindenbacher und Team, Musik: Slava Kästli

Sonntag, 30. Oktober, 10.00
Kirche Möriken: Taufgottesdienst der 3. Klassen, Pfrn Regula Blindenbacher und Katachetin Barbara Schärer, Musik: Bläserensemble der Musikschule Möriken-Wildegg und Christina Ischi
Taufe von Mia Künzli, Möriken

Mitsingen im Pop-Up-Chor am 6. November!

Vor kurzem ist mir etwas Schönes passiert. Ich begleitete einen Gottesdienst in Holderbank. Als ich das Vorspiel zum ersten Gemeindelied abgeschlossen hatte und die Gemeinde zu singen anfang, musste ich mich extrem konzentrieren. Die Gemeinde sang so schön, dass ich fast nicht mehr weiter spielen konnte und nur noch zuhören wollte. Ich habe eine richtige Gänsehaut bekommen. Diese Erfahrung möchte ich gerne nochmals machen! Deshalb lade ich Euch ein, am 4. und 5. November ein paar modernere Lieder zusammen einzustudieren und mit ihnen den Gottesdienst am 6. November um 10 Uhr in der Kirche Möriken zu schmücken. Ich freue mich auf Eure Teilnahme. Die Anmeldung bitte an Slava Kästli 0787238549 bis am 31. Oktober.

Lieber Gruss und hoffentlich bis bald.
Eure Slava

Die Wut über das HEKS und erste Schritte

Der Frontartikel des letzten reformiert.ch teilte mit, dass die Holcim angeklagt wurde wegen ihrem CO2-Ausstoss und dass das HEKS, das Hilfwerk der Evangelischen Kirche Schweiz, diese Klage unterstützt. Dies veranlasste einige ehemalige Mitarbeitende der Holcim sich bei der Kirchgemeinde zu beschweren. Es fand ein gemeinsames Gespräch statt, in dem erste Schritte definiert wurden: Erstens versucht die Kirchgemeinde das HEKS für ein klärendes Gespräch einzuladen. Zweitens wird an der Kirchgemeindeversammlung vom 1. Dezember darüber zu diskutieren sein, inwiefern das HEKS mit Spenden aus unserer Kirchgemeinde bedient wird und schliesslich sind Führungen in der Region angedacht, um neben die Anklage auch die unglaubliche Leistung zu stellen, die Holcim in unseren Dörfern baulich und sozial sowie für die Nachhaltigkeit erbracht hat. Wir sind gespannt, was sich aus diesen Schritten ergeben wird!
Pfrn. Regula Blindenbacher

Agenda

Lismi-Grüppli, Mittwoch, 05. Oktober, 13.30-16.00, Kirchgemeindehaus, offen für alle! (Anmeldung bei Brigitt Angelini 062 891 37 86)

Fyrabe-Bier in der Kirche, Donnerstag, 06. Oktober, 18.30-20.00, Kirche Möriken, mit offener Bühne und Musik

Andacht im Alterszentrum Chestenberg Freitag, 21. Oktober, 10.00, Pfr. Martin Kuse, Musik: Christina Ischi

Gemeinsam Unterwegs, Dienstag, 25. Oktober, 14.00, Treffpunkt beim Parkplatz Chilerain, Spaziergang entlang der Bünz und anschliessend Kaffee in der Kirche